

Martin Gujan

[News](#) > 24. am Weltcupstart

Start zur Weltcupssaison 2007. In Houffalize (BEL) waren 245 Fahrer am Start. Da hatte ich mit meiner Nummer 27 noch einen guten Startplatz. Die erste Phase ist immer sehr wichtig, da man recht weit vorne sein sollte, da es hinten zu Staus kommt und man viel Zeit verliert. Als Sechster bog ich dann in den ersten Singletrail ein und hatte so zuerst mal eine gute Ausgangslage. Von nun an fuhr ich meinen Rhythmus, verlor zwar so einige Positionen, aber langsam war ich trotzdem nicht unterwegs. Anfangs dritte Runde begann dann meine Kette zu springen und ich wusste nicht woran es lag. Dreimal hielt ich an um das Schaltauge etwas zu richten, was aber wenig half. Das kostete mich einige Positionen und viel Moral. Die Beine wurden schwer und ich wusste kaum mehr wie ich noch zu Ende fahren sollte. Den Schaden konnte ich noch in Grenzen halten und beendete das Rennen auf dem 24. Platz. Im Ziel war ich dann etwas enttäuscht, da ich die Möglichkeit hatte zum ersten Mal an einem Weltcup in die Top 10 zu fahren.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

18:33:00 23.04.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=31&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)